

 **PARTICIPEZ FINANCIÈREMENT À LA CAMPAGNE**

**XAVIER PERICAT**  
CANTONALES ARGENTEUIL OUEST  
DIMANCHES 20 & 27 MARS 2011

[▶ ACCUEIL](#) [▶ VOTRE CANDIDAT](#) [▶ REVUE DE PRESSE](#) [▶ PHOTOS](#) [▶ VIDEOS](#) [▶ LIENS](#)



**ENSEMBLE POUR ARGENTEUIL, RETROUVONS CONFIANCE EN NOTRE VILLE**

 ticulent, Georges MOTHRON obtient le maintien DEFINITIF de la radiothérapie à l'hopital d'Argenteuil ! - En direct de twitter @ 15/03/201

 [Accueil du site > Actualités](#)

Grâce à Georges MOTHRON, des résultats CONCRETS pour le maintien de la Radiothérapie de l'Hopital d'Argenteuil

Modifié le 17 mars 2011

 Partager

Pendant que certains gesticulent à l'image du Maire d'Argenteuil et font défiler les élus à l'intérieur de l'Hopital, notamment ceux qui sont en campagne électorale... Georges MOTHRON obtient des résultats avec l'ASSURANCE DEFINITIVE du mantien de la radiothérapie sur Argenteuil !



# Georges MOTHRON

ÉLECTIONS CANTONALES - Argenteuil Nord - 20 & 27 mars 2011



## TROIS BONNES NOUVELLES POUR L'HÔPITAL D'ARGENTEUIL

Tout d'abord, après un deuxième rendez-vous avec Xavier BERTRAND, Ministre du Travail de l'Emploi et de la Santé, au sujet du service de radiothérapie de l'Hôpital d'Argenteuil, le feu vert définitif a été donné par le Ministre en association avec l'Agence Régionale de Santé (A.R.S) d'Ile-de-France. En effet, lors de la première entrevue avec le Ministre et celle avec Claude EVIN, Directeur Général de l'A.R.S d'Ile-de-France, Georges MOTHRON avait fortement suggéré au Directeur de l'Hôpital, à sa Commission Médicale d'Etablissement (C.M.E) et aux Directeurs de Services un accord solide entre l'Hôpital Simone Veil d'Eaubonne-Montmorency et celui d'Argenteuil. Georges MOTHRON a transmis ce matin la convention Inter-hospitalière signée le 1<sup>er</sup> Mars.

**En conséquence, et tenant parole, le Ministre de la Santé Xavier BERTRAND a confirmé le maintien définitif du service de radiothérapie de l'Hôpital d'Argenteuil.**

Deuxième bonne nouvelle : vue l'excellence du dossier de rythmologie du service de cardiologie d'Argenteuil, Xavier BERTRAND a confirmé l'avis de l'A.R.S d'Ile-de-France, et de son Directeur Général, Claude EVIN, qui accorderont le fameux label dès qu'ils recevront le recours gracieux de la part de la Direction de l'Hôpital d'Argenteuil.

Troisième bonne nouvelle, qui aurait pu être la première : Claude EVIN, par la voix de Xavier BERTRAND, confirme tout l'intérêt qu'il porte à la restructuration et au développement de l'Hôpital Victor Dupouy à Argenteuil. Georges MOTHRON espère que ces fortes reconnaissances du Ministère et de l'A.R.S d'Ile-de-France mettront fin au pessimisme que certains essaient de développer depuis trop longtemps, prenant ainsi en otage les malades, leurs familles et les personnels de l'Hôpital.

Georges MOTHRON tient à remercier Xavier BERTRAND et Claude EVIN pour leur écoute attentive pour la santé des Argenteuillais et de tous les usagers du bassin d'Argenteuil.

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE



# Xavier PÉRICAT

ÉLECTIONS CANTONALES - Argenteuil Ouest - 20 & 27 mars 2011

### Documents joints

- [Trois bonnes nouvelles pour l'hôpital d'Argenteuil \(PDF - 511.2 ko\)](#)

Répondre à cet article

Site internet officiel de Xavier PERICAT

Conformément à la loi informatique et libertés, vous pouvez exercer votre droit d'accès ou de rectification aux informations vous concernant en écrivant à [contact@xavierpericat.fr](mailto:contact@xavierpericat.fr)